



INFORMACIÓN

## BOLETÍN DE PRENSA N. 057

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, 25 de abril de 2025

## NUEVOS GRADUADOS DE LA CARRERA DE DERECHO

En un emotivo acto realizado en el Paraninfo Che Guevara de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, se llevó a cabo la ceremonia de incorporación de los nuevos profesionales de la Carrera de Derecho, quienes culminan exitosamente su etapa universitaria para integrarse de manera activa a la sociedad.

El evento contó con la presencia de las principales autoridades de la facultad y de la universidad. Durante la ceremonia, el Rector de la UCE, Dr. Patricio Espinosa, expresó con orgullo su emoción al ver culminar una etapa tan importante para los estudiantes. Recalcó que la función de los abogados es esencial para garantizar el cumplimiento de las leyes y normas constitucionales, y reiteró su compromiso con la excelencia académica y profesional.

Por su parte, la Decana, Dra. Solimar Herrera enfatizó la importancia de que los nuevos profesionales actúen conforme a lo que establece la Constitución. Felicitó calurosamente a los graduados y reconoció el valioso respaldo de sus familiares, a quienes consideró parte fundamental del éxito alcanzado.

El Subdecano, Dr. Franklin Vásquez, alentó a los graduados a continuar su formación académica mediante las maestrías que ofrece la UCE, así como los nuevos programas que próximamente estarán disponibles en la Carrera de Derecho. Así también Director de Carrera, Raúl Llasag, destacó el compromiso ético y profesional que asumen los nuevos abogados con la justicia, subrayando que su labor será clave para construir una sociedad más justa. Afirmó además que, aunque representa un gran reto, cuentan con los conocimientos necesarios para enfrentarlo.

La mejor graduada, Ab. Génesis Cevallos en representación de sus compañeros, expresó de manera emotiva su agradecimiento a las autoridades de la UCE por su papel como formadores de grandes profesionales. También dedicó palabras especiales a sus familiares y compañeros de carrera, con quienes compartió momentos de esfuerzo, alegría y logros inolvidables.

Durante el evento se proyectó un video que capturó la esencia de la vida universitaria, reflejando la amistad y complicidad nacidas en estos años de formación, que ahora se consolidan en una nueva etapa como profesionales del Derecho. (I.F).

Link de la ceremonia

<https://www.facebook.com/share/v/1ZQAYJ7GVJ/>

**CONTACTO**  
Dirección Comunicación  
022 524 714 | [dcc@uce.edu.ec](mailto:dcc@uce.edu.ec)